



Le 23ème Congrès de la Société Camerounaise d'Ophtalmologie en un Coup d'Œil

Pr EBANA MVOGO Côme, Président de la Société Camerounaise d'Ophtalmologie

Le 23^e congrès de la Société Camerounaise d'Ophtalmologie portait sur la neuroophtalmologie et il s'est déroulé du 23 au 25 Février 2017 dans la salle de conférences du Groupement Inter-patronal du Cameroun (GICAM) sise à Bonanjo, Douala.

Il a rassemblé 103 spécialistes de la santé oculaire camerounais et étrangers parmi lesquels l'éminent Professeur FANNY ADAMA, de la Cote d'Ivoire, Secrétaire Général Permanent de la Société Africaine Francophone d'Ophtalmologie (SGP-SAFO), le Dr OUATTARA OUETTERE Sylvain de la Cote d'Ivoire, le Professeur MVE MENGOME, Président de la Société Gabonaise d'Ophtalmologie (SGO), le Dr MEDA Gertrude de la Société Burkinabé d'Ophtalmologie et le Dr ATIPO-TSIBA de la République du Congo.

A ces confrères étrangers, se sont ajoutés les confrères camerounais des autres spécialités intéressés par le thème du congrès. Nous citerons entre autres le Pr NJOCK Richard, ORL et Directeur de l'Hôpital Laquintinie, le Pr NJAMNSHI Alfred et le Dr MOTAH Mathieu, neurologues, le Dr ENYAMA Dominique neuro-pédiatre et NOUKEU Diomède Néonatalogue. La cérémonie d'ouverture a été présidée par Monsieur le Gouverneur de la Région du Littoral, représentant Monsieur le Ministre de la Santé empêché, et Monsieur le Délégué du Gouvernement auprès de la Communauté Urbaine de Douala. Ce dernier a offert un cocktail dinatoire au terme des travaux du 23^e congrès de la SCO qu'il a également honoré de sa présence.

Le 23^e congrès a été organisé par l'équipe dynamique du Dr MANGA Théodat, ophtalmologiste évoluant dans le secteur privé dans la ville de Douala, qui assumait la responsabilité de président de la commission organisation tandis que le Pr BELLA ASSUMPTA Lucienne, past-président de la SCO, était président de la commission scientifique. Sous la supervision du Pr EBANA MVOGO Côme, actuel président de la SCO.

En effet, un nouveau bureau a été élu à la tête de la SCO le 27 Février 2016, composé du Professeur EBANA MVOGO Côme, Président, du Docteur BELEHO Danielle, Secrétaire Générale, du Professeur EPEE Émilienne, trésorière et du docteur NCHIFOR Alice, Commissaire aux comptes de la SCO.

Les événements majeurs à venir sont : l'arrivée à Yaoundé, en octobre 2017, de la mission ORBIS, une organisation non gouvernementale basée aux États-Unis d'Amérique, qui à bord d'un Flying Eye Hospital (FEH) accueillera patients et spécialistes en ophtalmologie avec un double objectif de prise en charge des pathologies oculaires et recyclage des praticiens en ophtalmologie. Le MERCY SHIP, quand à lui est un bateau Hôpital qui accostera à Douala en Aout 2017 et qui traitera bénévolement certaines affections oculaires, mais aussi de multiples autres spécialités.



La SCO a mené d'autres activités ; nous citerons entre autres, les enseignements post universitaires, l'accueil des nouveaux résidents en début d'année académique 2016-2017, l'animation des staffs d'ophtalmologie bimensuels entre le CHU, HGOPY et L'HCY.

Elle a participé activement à des congrès dans les pays étrangers, parmi lesquels le traditionnel rendez-vous de la SAFO au Bénin en décembre 2016, alors que le prochain est annoncé pour novembre 2017 à Dakar. Une délégation de 20 ophtalmologistes a pris part au symposium SFO-SAFO portant sur les manifestations ophtalmologiques du diabète en Mai 2017 à Paris au cours du congrès de la Société Française d'Ophtalmologie (SFO). Deux jeunes membres de la SCO ont raflé deux prix prestigieux au cours de ces assises. Il s'agit du Dr BILONG Yannick (Prix du Président) et du Dr MAYOUEGO Jeanne (Prix de la Francophonie).

Le prochain congrès de la SCO 2018 aura comme thème « Cataracte et Ophtalmologie en stratégie avancée », et se déroulera dans la ville de Yaoundé.

